

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 17. November 2017

25. November – Veranstaltungen zum Tag "Nein zu Gewalt an Frauen"

Die Frauenbeauftragte der Stadt, das Mühlheimer Frauenbündnis sowie die Elternlotsinnen der Stadt Mühlheim am Main laden am Samstag, 25. November zum internationalen Tag "Nein zu Gewalt an Frauen" ein.

Bereits am 25. November 2001 ließ Terre des Femmes zum ersten Mal die Fahnen wehen, um ein Zeichen gegen Gewalt an Frauen und Mädchen zu setzen. Seither wehen die Fahnen und Banner jedes Jahr. Zahlreiche Frauenbeauftragte, Verbände und Ministerien greifen die Aktion auf, so auch die Stadt Mühlheim am Main.

Aus diesem Grund sind alle interessierten Bürgerinnen und Bürger auch in diesem Jahr wieder herzlich eingeladen. Auftakt der Veranstaltung bildet um 10.30 Uhr das Hissen der Fahne von Terre des Femmes im Rathausinnenhof mit Bürgermeister Daniel Tybussek.

Im Anschluss sind alle Interessierten zu einem gemeinsamen Austausch im "Kontakt-Werk", Ludwigstr.57 zu einem kleinen Imbiss eingeladen.

Die diesjährige Aktion steht unter dem Zeichen einer positiven Willkommenskultur. In vielen verschiedenen Sprachen wird die Solidarität mit den Frauen und Mädchen, die Opfer von Gewalt wurden, ausgedrückt.